

Le Courrier du Sud  
20 août 2014

# Le Courrier du Sud <sup>tc • MEDIA</sup>

Le mercredi  
20 août 2014  
68<sup>e</sup> année | N°24 | 88 pages  
145 815 exemplaires

LA PEINTRE ANOUK GOULET EXPOSE À LA BIBLIOTHÈQUE CLAUDE-HENRI GRIGNON

## Des grenouilles, des tasses et du bonheur

**Une enfance en Gaspésie serait à l'origine de l'inspiration de la peintre longueuilloise Anouk Goulet. Ses œuvres présentant de joyeux thèmes sont exposées à la bibliothèque Claude-Henri Grignon jusqu'au 5 septembre.**

«D'habitude je n'expose pas hors galerie. Par contre, un membre du personnel de la bibliothèque m'a contactée, puisqu'il aime mon travail, et on m'a invitée à y exposer», explique l'artiste-peintre.

Débarquée à Longueuil pour ses études au Cégep du Vieux-Montréal, le parcours académique et professionnel d'Anouk Goulet a toujours tourné autour de l'art; photo, vidéo, bijoux, mais c'est la peinture qui la fait vraiment vibrer.

«Je suis née avec un pinceau dans la main, explique la peintre. C'est devenu plus sérieux il y a deux ans, lorsque l'agence d'artistes de Saint-Lambert Multi-art m'a approchée pour me représenter à travers le Canada.»

Un membre de l'agence l'a découverte lors d'une exposition au centre multiculturel de Brossard, en 2004.

«Je n'avais le droit d'exposer que deux toiles. L'une représentait une grenouille et l'autre des tasses. L'agence avait trouvé les sujets super intéressants, donc c'est de là que j'ai développé cette thématique.»

### Une thématique rafraîchissante

C'est dans sa Gaspésie natale qu'est né un amour instinctif pour la nature.

«Les grenouilles me sont venues spontanément, mais je pense que ça vient de mon enfance. Pendant nos congés scolaires, mes sœurs et moi allions dans la forêt et pour nous amuser avec les animaux. Je peins souvent des marguerites et il y avait un champ de ces fleurs à côté de la maison. Ça vient de là, c'est dans mon subconscient.»

La jeune créatrice aime mettre en scène des grenouilles de manière humoristique. «Je trouve que la grenouille s'y prête bien. Je peux faire tout ce que je veux avec elles.»

### Vivre de son art

L'artiste consacre la majeure partie de son temps à la production de ses toiles. Elle arrive à en peindre une cinquantaine par année. «Ça se vend très bien, surtout depuis que je suis avec l'agence.»



L'exposition d'Anouk Goulet est présentée à la bibliothèque Claude-Henri Grignon jusqu'au 5 septembre. PHOTO GRACIEUSE TÉ

Anouk Goulet donne également des ateliers à d'autres amateurs de peinture.

«J'aime faire découvrir aux gens qu'ils ont un imaginaire à eux. Nous sommes tous capables de créer. Même si l'élève n'a pas de technique, il a un monde à lui et arrivera à créer grâce à son imaginaire.»

Une exposition permanente des toiles

d'Anouk Goulet est proposée à la galerie Multi-art de Saint-Lambert. Elle aussi exposé à la galerie Hampton en Ontario, ainsi dans une galerie en Colombie-Britannique. Il est possible de voir les œuvres de l'artiste à la bibliothèque Claude-Henri Grignon de Longueuil jusqu'au 5 septembre.